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Consulta dello Sport del 3-9-2021 

Inizio riunione ore 21,10 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Pirovano Massimo ACLI Basket         

Bonomo Domenico Assessore Sport Dal Maso Marta USOB Andrucci IvanMyVolley ACLI BASKET

Boiocchi Tiziano Segretario Gibillini Gabriele USOB Bagini AlessioSedriano ACD Blu Tribe

Andrucci Ivan MyVolley Olivotto Roberta Ufficio dello Sport Baroni LeonardoResp. Ufficio Sport Ferrari Lia

Frustagli Saverio Frustagli Saverio         Beltrami GiorgioPolisporteventi Frustagli Saverio

Covelli Marco Judo Kodokan         Boiocchi TizianoSegretario Judo Kodokan

Carbone Daniele Judo Kodokan         Bonomo DomenicoAssessore Sport KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo         Caramella PierangeloBlu Tribe MYVOLLEY

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Carbone DanieleJudo Kodokan POLISPORTEVENTI

Bagini Alessio Sedriano ACD         Cardamone FrancescoSedriano ACD RAVELLI MAX

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Cavanna GraziellaKyudo SEDRIANO ACD

Colombo LindaSindaco Sporting Karate Shotokan

Covelli MarcoJudo Kodokan USOB

Dal Maso MartaUSOB Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe WORKOUT BAREGGIO

ACLI BASKET USOB Ferrari Lia Ferrari Lia Yoseikan Karate

BLU TRIBE VOLLEY BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO Gibillini GabrieleUSOB

KYUDO YOSEIKAN KARATE La Mantia SimoneVolley Bareggio

MYVOLLEY FERRARI LIA Licciardi IvoSedriano ACD

POLISPORT EVENTI FRUSTAGLI SAVERIO Lue' TommasoVice Presidente

SEDRIANO ACD RAVELLI MAX Masocco SergioKyudo

SPORTING KARATE SHOTOKAN Milani MaurizioACLI Basket
 
Variazioni: Presente Ciccarelli Sonia per conto di Blu Tribe 
Marco Covelli Marco (Judo Kodokan) arriva alle ore 21,25 
Andrucci Ivan (Myvolley) arriva alle 21,35 
 

Ordine del giorno 

 
1) Piano occupazione palestre 
2) Lavori palestre 
3) Adeguamento normativa Covid 19 
4) Festa dello Sport 2021 
5) Organizzazione corsi per associazioni sportive 
6) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Piano occupazione palestre 

Il Presidente saluta i presenti e passa la parola all’Assessore Bonomo per aggiornare le società sugli ultimi 
eventi, l’Assessore comunica che gli orari sono rimasti più o meno quelli dello scorso anno. Il problema più 
critico si presenta al Centro Facchetti in quanto è attualmente chiuso e le utenze (energia elettrica, gas, ecc.) 
sono state disattivate. Le pratiche burocratiche per l’assegnazione ad un nuovo gestore comportano molto 
tempo, si parla del mese di novembre per l’inizio delle contrattazioni, questo comporta che il centro rimarrà 
sicuramente non disponibile per alcuni mesi. La situazione più critica coinvolge l’associazione Blu Tribe alla 
quale è stata proposta l’utilizzo della palestra RABIN presso la scuola Collodi, attualmente occupata da 
Judo, Karate e Free Runner. L’Assessore ha parlato sia con Free Runner che con Jessica Ferrari di Blu 
Tribe per trovare una possibile soluzione, Free Runner è disposta a spostarsi al Centro Polifunzionale 
mentre Blu Tribe occuperebbe gli stessi orari, anche se ridotti rispetto alla situazione precedente, più 
precisamente: lunedì 16,30 - 18,00, martedì 16,30-17,30, giovedì dalle 16,30 alle 17,30. Dato che il Judo al 
giovedì inizia alle 17,30, viene chiesto se sono d’accordo di spostare l’inizio delle attività di 30 minuti, 
iniziando quindi alle 18,00 e recuperando questo tempo il lunedì nella parte finale. 

Ciccarelli (Blu Tribe) chiede se possibile avere delle ore al sabato pomeriggio, l’Assessore Bonomo ritiene 
che non ci sarebbero problemi dato che la palestra è libera. Ciccarelli segnala che deve effettuare una 
verifica all’interno della sua società per dare una risposta definitiva in merito a  giorni ed orari. Viene fatto 
inoltre presente che alcuni attrezzi sono ingombranti ed altri pesanti, viene chiesto quindi di effettuare un 
sopralluogo per capire bene gli spazi dove riporre i materiali utilizzati da parte di Blu Tribe. 

Pirovano (ACLI Basket) chiede se al Centro Facchetti vi saranno ancora delle ore convenzionate, 
l’Assessore Bonomo conferma che ci saranno ancora, ma non nella fascia oraria che comprende il primo 
pomeriggio, questa scelta è stata necessaria per agevolare l’assegnazione del Centro Facchetti. 

Altro problema è relativo all’orario di inizio attività delle palestre delle medie (SADAT) e elementari (OLOF 
PALME), come per lo scorso anno ci saranno ancora problemi per la sanificazione delle palestre, in quanto il 
personale scolastico deve dare assistenza agli alunni durante l’uscita dalla scuola, ritardando quindi le 
attività di sanificazione dei servizi igienici, utilizzati dalle associazioni sportive. 

L’Assessore Bonomo propone che le società che iniziano alle 16,30/17,00, provvedano alla sanificazione 
delle attrezzature che utilizzano e dei bagni che verranno utilizzati dalle stesse società, in questo modo 
potrebbero riprendere gli orari antecedenti al Covid 19. 

Il Presidente Vivona segnala che, in base alle segnalazioni ricevute dalle società, non sembra che la 
sanificazione sia stata fatta in passato, quindi potrebbe non essere un problema. 

Patratti (Yoseikan Karate) segnala che le pulizie dovrebbero essere fatte già da ora e non che si debba 
attendere l’inizio delle scuole, la palestra SADAT risulta essere sporca. L’Assessore ricorda che tutte le 
segnalazioni relative alle palestre, devono seguire le procedure comunicate più volte in passato, sia tramite il 
sito dell’Amministrazione che segnalando la cosa anche all’Ufficio Sport, non si deve attendere la 
convocazione della Consulta. 

Consultate le società presenti, si conferma che gli orari assegnati alle società riprenderanno con gli stessi 
orari che precedevano la comparsa del Covid 19. 

Olivotto (Ufficio Sport) conferma che nei prossimi giorni provvederà ad inviare il calendario dell’occupazione 
delle palestre seguendo gli orari precedenti alla gestione del Covid 19 da parte delle scuole. 

Gibillini (USOB) chiede aggiornamenti in merito alle ore che avevano al Centro Facchetti, se queste possono 
ancora essere assegnate a loro o meno. L’Assessore Bonomo comunica che deve parlare con il Parroco per 
poter fornire le informazioni definitive. 

Cavanna (KYUDO) chiede se si ha la conferma della possibilità di utilizzare delle ore al sabato nella palestra 
SADAT da novembre a febbraio compresi, tenendo conto che se ci sono delle partite potrebbero non 
utilizzarla. La richiesta si estende anche per la domenica mattina. L’Assessore Bonomo le chiede di fare un 
calendario delle attività che prevedono l’occupazione della palestra in modo che le associazioni possano 
conoscere l’indisponibilità della palestra ed organizzarsi per i propri campionati. 
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Olivotto (Ufficio Sport) le comunica che viene inviato alle società che operano nella palestra, un calendario 
inerente all’utilizzo per i campionati e che questo file viene aggiornato ad ogni comunicazione da parte delle 
società. Questo documento viene inviato alle sole società che utilizzano la palestra per campionati o 
manifestazioni, quindi verrà inviato anche al Kyudo appena forniranno le date di utilizzo. 

2° Punto odg – Lavori palestre 

Il Presidente chiede all’Assessore aggiornamenti sullo stato dei lavori alla palestra RABIN presso la scuola 
Collodi, dato che nella riunione del 21 luglio aveva comunicato che i lavori sarebbero terminati entro agosto, 
confermando inoltre che se anche questo non fosse accaduto, per motivi ad allora non conosciuti, la palestra 
sarà comunque disponibile per le attività sportive per settembre. L’Assessore conferma che nella giornata di 
ieri, 2 settembre, c’è stata la riunione con il Direttore dei Lavori e l’Assessore legge la mail ricevuta da parte 
di questi, dove viene segnalato che: il Sindaco e l’Assessore hanno chiesto di accelerare i lavori per 
chiudere le attività che comprendono inoltre la rimozione dei vecchi aeratori e relative tubazioni con 
l’installazione del nuovo sistema di riscaldamento e cambiare la porta di ingresso per renderla conforme alle 
specifiche, il Direttore dei Lavori conferma che chiuderà le attività, spogliatoi compresi, al 25 settembre per 
permettere l’utilizzo della palestra nei primi giorni di ottobre. 

L’Assessore Bonomo conferma che se le attività non verranno chiuse entro il 10 ottobre, la società dovrà 
pagare le penali indicate nel contratto, l’Assessori ritiene quindi che la società abbia tutto l’interesse a 
chiudere le attività entro il 25 settembre e permettere la verifica e l’ufficializzazione della chiusura dei lavori 
al massimo entro il 10 ottobre. 

Covelli (Judo Kodokan) ricorda che già due anni fa ci furono stati problemi nella proroga dei lavori, e solo 
grazie all’Amministrazione si sono potute proseguire le attività, ora si ripresenta un problema simile che 
prevede di ritardare l’inizio delle attività il che comporta la perdita di iscrizioni da parte dei giovani, in quanto 
è a settembre che i giovani scelgono le attività. Si sperava che il passato avesse insegnato qualcosa, invece 
prima si sono avuti problemi con i pannelli del soffitto ed ora con lo spostamento dell’inizio della disponibilità 
della palestra. L’Assessore Bonomo segnala che il progetto è risultato sbagliato per quanto riguarda il 
problema del soffitto, sono stati fatti inoltre lavori, da parte della ditta, non previsti dal progetto nella parte 
relativa al riscaldamento, che ora dovranno essere rifatti e riportati a quanto definito nel progetto iniziale. 
L’Assessore ricorda inoltre che questa ditta non è la stessa che ha operato due anni fa. 

Il Presidente Vivona chiede che venga trovata una soluzione alternativa per le società che operano in questa 
palestra, perché le nuove iscrizioni già contattate quasi sicuramente andranno da altre parti se si comunica 
che le attività riprenderanno ad ottobre, inoltre Nava (Sporting karate Shotokan) comunica che sono già 
state inviate due comunicazioni agli iscritti e potenziali iscritti, posticipando prima l’inizio al 6 settembre poi al 
13, ed ora dovrebbero comunicare che forse si inizierà nella prima settimana di ottobre. 

Frustagli (Yoseikan Karate) ricorda che da sempre a Bareggio per attività importanti, ci sono stati ritardi che 
abbiano compromesso le attività delle associazioni, porta come esempio la costruzione della palestra OLOF 
PALME, dove sono passati 10 anni per la sua ultimazione. Chiede se è possibile mettere dei paletti per 
evitare ritardi da parte delle ditte a cui sono stati assegnati i lavori, applicando delle penali. L’Assessore 
Bonomo, come già avvenuto in passato, ricorda che la burocrazia per le attività pubbliche è completamente 
diversa da quella privata e vi sono alcune leggi che tutelano i fornitori. 

Ciccarelli (Blu Tribe) chiede se il Centro Facchetti può essere utilizzabile in questo periodo, anche senza 
l’utilizzo del riscaldamento, vista la condizione climatica ottimale, mentre nel frattempo verranno fatte le 
procedure per l’assegnazione della struttura e prima che la palestra RABIN della scuola Collodi, risulti 
disponibile. 

L’Assessore Bonomo, dopo una breve consultazione in tempo reale con altre Funzioni dell’Amministrazione, 
conferma che il Centro Facchetti sarà disponibile e che provvederà ad attivare la fornitura elettrica al più 
presto. 
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3° Punto odg – Adeguamento normativa di sicurezza Covid-19 

Viene chiesto all’Assessore Bonomo se con l’inizio delle attività nelle palestre, sarà possibile l’utilizzo degli 
spogliatoi e delle docce, l’Assessore comunica che spogliatoi e docce sono utilizzabili purché vengano 
rispettati i protocolli vigenti, rispettando quindi le distanze tra utilizzatori senza avere assembramenti.  

Come indicato dal protocollo nazionale, le associazioni dovranno verificare che chiunque acceda alle 
strutture debba essere dotato di Green pass valido. 

4° Punto odg – Festa dello Sport 2021 

Il Presidente chiede se ci sono problemi per la gestione del Green pass all’accesso al Parco Arcadia per lo 
svolgimento della Festa dello Sport. L’Assessore Bonomo ha interpellato il Comandate della Polizia locale, 
quale ente preposto alla sicurezza, e legge la mail ricevuta la quale comunica che, essendo il parco un luogo 
pubblico non vincolato al solo utilizzo per la manifestazione ma che prevede l’accesso di persone non 
interessate alla manifestazione, è necessario mettere un cartello per informare che tutti coloro che accedono 
al Parco debbano avere il Green Pass valido e che verranno effettuati dei controlli a campione sulle persone 
presenti, questo proprio perché l’area non è dedicata alla Festa ma è aperta al pubblico generico. Si 
suggerisce alle associazioni di fare controlli a campione alle persone che si avvicinano ai propri gazebo, 
informandole della regola vigente. 

Per i gonfiabili sarà l’operatore che farà i controlli per i bambini oltre i 12 anni. 

Olivotto (Ufficio Sport) segnala che il montaggio della pedana, da utilizzarsi per le dimostrazioni, comporta 
molti problemi sia per il peso che per il montaggio, è stato valutato che per montare l’intera pedana sia 
necessaria sicuramente una intera giornata ed inoltre sarebbero necessarie molte persone per la 
movimentazione delle assi da montare/smontare, del peso di circa 40 Kg ognuna. Inoltre l’installazione del 
piano, ove posizionare le assi, risulterebbe difficoltoso dato che avverrebbe su un piano non ottimale come è 
quello erboso. Dato che alcune società non saranno presenti al sabato per il montaggio e che lo smontaggio 
dovrebbe avvenire alla domenica sera, e che terminerebbe a tarda sera, si è convenuto di non utilizzare la 
pedana. Questo comporterà una piccola revisione della sfilata, che però si ritiene non eccessiva in quanto si 
potrebbe mantenere la stessa impostazione. Questo argomento ed altri di rifinitura saranno discussi nella 
prossima, ed ultima Consulta dello Sport che precede la manifestazione, che si terrà lunedì 13-9-21, ore 
21,30 preso la biblioteca di Bareggio, via Marietti. 

Olivotto (Ufficio Sport) segnala che per il Premio Tagliabue, oltre al ragazzo Riccardo Enrico Marcato 
segnalato in precedenza, vi sono state altre due segnalazioni, una da parte dell’USOB ed una da parte di 
GS Bareggese. Olivotto invierà a Boiocchi i nominativi dei candidati il quale poi provvederà  ad inoltrarli a 
tutte le società della Consulta affinché si decida che azioni intraprendere, se accettarli tutti o procedere in 
modo differente. 

Andrucci (Myvolley) chiede informazioni in merito al manifesto Protagonisti per sport, Olivotto conferma che 
verranno affissi per il Comune e che verranno consegnati ad ogni società affinché ne appendano uno sul 
proprio gazebo. 
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5° Punto odg – Organizzazione corsi per associazioni sportive 

Il Presidente comunica che sono state raccolte le informazioni in merito al corso di aggiornamento DAE e 
passa la parola a Boiocchi, il quale riassume i dati raccolti ed inviati all’Assessore Bonomo e all’Ufficio Sport. 
I dati sono i seguenti: 

Partecipanti ai corsi 

 

Solo Re-Training 43 

Che necessitano di un corso completo 10 

 

Costi 

 

FORNITORE 
COSTO RE-
TRAINING 

COMPLETO TOTALE 

Croce Bianca di Sedriano € 1.290,00 € 450,00 € 1.740,00 

CVPS Arluno € 1.720,00 € 400,00 € 2.120,00 

MR Global Service € 1.573,00 € 610,00 € 2.183,00 

 

L’Assessore Bonomo comunica che ha avuto un contatto con il Presidente della Croce Verde di San Pietro 
dove gli ha parlato di questo corso e pare che potrebbe tenere i corsi ad un costo più contenuto. 
L’Assessore avrà un ulteriore incontro col Presidente nella prossima settimana e potrà  capire gli effettivi 
costi e la fattibilità. 

E’ stato segnalato che alcune società hanno una particolare urgenza di effettuare l’aggiornamento, se 
questo dovesse protrarsi nel tempo, hanno comunicato che si organizzeranno in modo autonomo. 

6° Punto odg – Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 23,15. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


